

## Inauguration du Pump Track 07 décembre – 16h30



Le nouvel équipement sportif du Parc Olympique est inauguré, ce mercredi 7 décembre à 16h30. L'événement se déroulera comme suit :

- Discours de M. Le Maire
- Présentation du Pump Track et des règles de sécurité par Thibault Dupont, médaillé de bronze au Championnat du Monde 2022 en ce domaine
- Démonstration par Thibault Dupont

En complément du Skate Park, le Pump Track est aujourd'hui un élément essentiel de tout complexe sportif. Il s'adresse surtout à la jeunesse et sert à promouvoir les mobilités douces et de nouvelles manières d'être à vélo.

Sur un terrain de 2 200m<sup>2</sup>, le Pump Track est composé d'un enrobé pour vélo, skateboard et trottinette. Il comprend deux pistes et un wallride.

Le Pump Track a été co-financé par l'Agence Nationale du Sport et la Ville d'Albertville. Le coût de l'infrastructure s'élève à 122 934 € HT.